Filmabend

am 14. Februar 20:00 Uhr im Sport- und Bürgerzentrum

Die Scheinheiligen



Der Film von Thomas Kronthaler schildert auf satirische, bayerische Art den Bau eines Schnellrestaurants am Irschenberg.

Das Grundstück hierfür und für einen Autobahnzubringer will die Besitzerin Magdalena Trenner nicht leichtfertig herausrücken. Mit Hilfe eines Holzschnitzers, eines Asylbewerbers und der örtlichen Pfadfinder kämpft sie gegen den örtlichen Bürgermeister und seine Spezln.

Eintritt ist frei!
Einlass ab 19:30 Uhr

Eine Veranstaltung der



Überparteilichen Wählergruppe Baierbrunn